

de Federico Lau Paun, Oficial de Inversión Senior, Corporación Interamericana de Inversión – CII, quien expuso el tema “El BID-IIC y el análisis de los riesgos en el financiamiento de proyectos de infraestructura”.

- **Bloque IV:** Inversión en infraestructura en la AP a través de APP, que tuvo a Carlos Salazar, director del área de Financiación de Infraestructuras y Proyectos, PWC Perú, quien habló del “Financiamiento de Infraestructura a través de APP”; Pablo de la Flor, gerente de División de Asuntos Corporativos BCP, con su tema “El BCP y las Obras por impuestos: apostando por el desarrollo del país”; y Fernando Barrios, presidente de la Universidad Continental y Ex presidente de EsSalud, quien se refirió a los “Casos APP para la construcción de infraestructura para la mejora de servicios públicos”.
- **Bloque V:** Oportunidades comerciales de exportación en el sector construcción que contó con Luis Torres, director de Promoción de Exportaciones de Promperú, que expuso sobre las “Oportunidades comerciales para la exportación en el sector de materiales y acabados para la construcción en la región”.
- **Bloque VI:** Planificación e implementación, que tuvo a Mauro Alem, especialista del Sector Infraestructura y Energía del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con su tema “Planificación e implementación de cambios estructurales para la reducción de la brecha de infraestructura”.

#### PAÍSES MIEMBROS DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO

En el marco de la XXI Exposición Internacional del Sector de la Construcción, EXCON 2016, los países miembros de la Alianza del Pacífico (Chile, Colombia, México y Perú) firmaron un acuerdo que busca impulsar este segmento en la región.

La Declaración fue suscrita por Francisco Osoreo, presidente de CAPECO; Sergio Torretti, presidente de Cámara Chilena de la Construcción (CCHC); Gustavo Arballo, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC); y Eduardo Loaiza, gerente de la Cámara Colombiana de la Construcción CAMACOL Antioquia.

El documento propone una serie de ejes necesarios para la evolución y crecimiento de los países miembros. El primero de los ejes de acción es la elaboración de una política general para el desarrollo y fortalecimiento de las regiones. Este bloque económico latinoamericano de 215 millones de habitantes se propone sustentar un modelo de planeación de mediano y largo plazo de las regiones que logre favorecer e impulsar las políticas de la Alianza del Pacífico en materia de competitividad.

El segundo eje de esta declaración, cuyas economías en conjunto representan el 40% del PBI de América Latina, es institucionalizar dentro de la

# M MEPCO



**MONTACARGAS DE CABLE T2-10 CARGA 1000 KG.**



**IMER ORU GROUP**



**PLANTAS DE CONCRETO ESTACIONARIAS DESDE 11M3/H HASTA LOS 200M3/H**



**MANIPULADORES TELESCÓPICOS (TELEHANDLERS)**

Av. Los Cipreses 140 Of. 302 - Santa Anita  
T: 717 2457 - ventas@mepcoperu.com – www.mepcoperu.com